

Hochwertig und elegant: Multitouch-Panels für Ex-Zone 2



Die CPX-Control-Panel-Serie:

- zukunftsweisende Multitouch-Technologie
- speziell für Anwendungen in explosionsgefährdeten Bereichen, zertifiziert für Zone 2/22
- hochwertige und robuste Aluminiumgehäuse
- zuverlässig und langlebig auch in rauen und explosionsgefährdeten Umgebungsbedingungen
- neue Maßstäbe in puncto Bedienung, Look-and-Feel und Design für Applikationen im Ex-Bereich

Scannen und alles über die CPX-Multitouch-Panels erfahren



sps

smart production solutions

Halle 7, Stand 406

New Automation Technology **BECKHOFF**

REHAU:

Rücknahmekonzept für Kanalrohre

Geschlossene Materialkreisläufe bekommen auch im Tiefbau eine zunehmend wichtigere Bedeutung. REHAU schafft zukunftsorientierte Konzepte und geht in vielen Bereichen proaktive Wege in puncto Nachhaltigkeit, selbst wenn es der Markt noch nicht verlangt. Seit Jänner 2023 hat der Konzern diese Vorreiterrolle mit der Sub-Division Water Infrastructure eingenommen und bietet seinen Kunden ein kostenfreies Rücknahmekonzept für Rohre in Deutschland an.

REHAU Kanalrohre, wie beispielsweise die AWADUKT-Rohrsysteme, erfreuen sich großer Nachfrage. Das qualitativ hochwertige Polypropylen (PP) verspricht eine Lebensdauer von 100 oder mehr Jahren. Wieso bemüht sich das Produktmanagement im Tiefbau also um ein Rücknahmekonzept? „Wir wollen etwas voranbringen“, sagt Lisa Schmidt, Projektleiterin bei REHAU Water Infrastructure.

Bei der Prozessentwicklung für das Rücknahmekonzept wurden Vertrieb und Kunden eng eingebunden, um so eine praktikable und vorteilhafte Lösung zu schaffen. Dafür hat REHAU ein zukunftsorientiertes Konzept entwickelt. Zusammen mit dem externen Partner PreZero wird ein Bewusstsein für nachhaltiges Handeln geschaffen.

Zusätzlich wird mit dem Rücknahmekonzept der Schutz wertvoller Ressourcen gewährleistet. Darüber hinaus profitieren die Kunden von einer kostenlosen und umweltschonenden Entsorgung.

Hier wird der Materialkreislauf tatsächlich geschlossen.

Umdenken im Tiefbau

Seit Jänner 2023 holt der externe Umweltdienstleister PreZero im Auftrag von REHAU ungenutzte Rohrabschnitte, Materialien aus Rückbau und Ersatzneubau direkt auf der Baustelle ab und bereitet sie als Recyclingmaterial auf.

Immerhin sind diese Reste 1A-Ware aus hochwertigem PP. Das am Ende gewonnene Rezyklat findet schließlich eine erneute Verwendung. Als Transportbehälter dienen die Gitterboxen, in denen der Kunde die Formteile zuvor geliefert bekommen hat.

REHAU bietet dem Kunden einen echten Mehrwert, denn bei ihm entstehen keinerlei Kosten für Transport oder Entsorgung. „Das ist ein entscheidender Faktor, um dazu zu motivieren, das Konzept zu nutzen“, so Lisa Schmidt.

■ www.rehau.com



Das Rezyklat aus hochwertigem Polypropylen findet erneute Verwendung.

Foto: REHAU

e.l.b.w. Umwelttechnik 4/2023



Flottweg:

EcoVadis mit dem Gold-Siegel ausgezeichnet

EcoVadis, das Nachhaltigkeitsratings für Unternehmen anhand von globalen Standards durchführt, hat den Maschinenbauer Flottweg mit einer Gold-Medaille ausgezeichnet. Der Separationstechnikspezialist wurde damit erstmals von EcoVadis ausgezeichnet und zählt zu den Besten ein Prozent im Bereich Maschinenbau. Mit 73 von 100 möglichen Punkten zeichnet sich Flottwegs Nachhaltigkeitsbestreben in den vergangenen Jahren aus.

Die EcoVadis-Bewertung umfasst 21 Nachhaltigkeitskriterien zu vier Kernthemen: Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung. Durch die Festbeschreibung bestimmter Bewertungskriterien ermöglicht EcoVadis eine internationale Vergleichbarkeit der zertifizierten Unternehmen. Weltweit hat EcoVadis in den vergangenen Jahren bereits mehr als 85.000 Unternehmen bewertet.

„Wir sind sehr stolz darauf, das Gold-Siegel von EcoVadis zu erhalten. Es ist eine Anerkennung der harten Arbeit und des Engagements unserer

Teams auf der ganzen Welt, die sich leidenschaftlich für Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung einsetzen“, erklärt Dr. Kersten Link, CEO bei Flottweg. „Unsere Maschinen helfen, in den verschiedensten Anwendungsbereichen einen positiven Beitrag zur Gesellschaft und zur Umwelt zu leisten. Diese Auszeichnung bestärkt uns in unserem Streben nach einer nachhaltigeren Zukunft.“

Wichtiger Meilenstein für Kunden und Mitarbeitende

Die EcoVadis-Gold-Bewertung von Flottweg wird aus

Kundensicht als beeindruckender Meilenstein in Bezug auf das Nachhaltigkeitsengagement des Unternehmens wahrgenommen, erklärt Dr. Link: „Die Auszeichnung mit dem Gold-Siegel vermittelt den Kunden das Vertrauen, dass wir bei Flottweg nicht nur erstklassige Trenntechnik liefern, sondern auch ein verantwortungsbewusstes und zukunftsorientiertes Unternehmen sind. Die EcoVadis-Bewertung bestätigt unseren Kunden, dass wir bei Flottweg unsere soziale Verantwortung ernst nehmen und uns aktiv für Umweltschutz

und ethische Geschäftspraktiken einsetzen.“

Aber auch für Mitarbeitende ist die Auszeichnung ein bedeutendes Zeichen: „Auch innerhalb Flottwegs macht das Gold-Siegel deutlich, dass das Thema soziale Verantwortung ernst genommen wird und sich auch in unserer Unternehmenskultur wiederfindet“, erklärt der Vorstandssprecher weiter.

Durch die Unterstützung und das Engagement der Mitarbeiter wird Flottweg auch zukünftig das Nachhaltigkeitsbestreben vorantreiben.

■ www.flottweg.com

■ Sicherer Umgang mit Gefahrstoffen

Praxisbewährte Produkte für Ihren Schutz

DENIOS GmbH | Nordstraße 4 | 5301 Eugendorf | Tel. 06225 20 533 | info@denios.at | www.denios.at